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愛媛県新居浜警察署協議会会議録 

（令和６年度第１回） 

日

時 
令和６年６月20日（木曜日）午後２時30分～午後４時15分 

出
席
者 

１ 警察署協議会側 

会長以下委員10人 

２ 警察署側 

  署長以下11人 

議 
 

事 
 

概 
 

要 

１ 会長選任 

  委員の互選により会長を選出 

２ 会長挨拶 

⑴ 警察活動に対する謝辞 

 ⑵ 積極的な意見交換の依頼 

３ 署長挨拶 

 ⑴ 警察活動の支援や協力に対する謝辞 

⑵ 諮問の概要説明 

４ 業務推進結果等の説明 

令和６年２月～令和６年５月までの業務推進結果及び令和６年６月

～令和６年９月までの業務推進計画について、各課長が説明した。 

５ 諮問及び答申 
 

諮問 答申 

「地域住民の安

心感を高めるた

めの街頭活動」に

ついて 

 制服の姿やパトカーの姿を見ると気が引き締
まる思いで、交通ルールなどを再確認する機会
になるので、積極的にパトロールしている姿を
見せてほしい。 

犯罪の発生状況や不審者の出没状況を分析し
てパトロールを重点的に行う地域や時間帯を選
定してはどうか。 

地元ＦＭラジオで放送している「ＤＪポリス」
による広報は良い取り組みだと思っており、生
放送だけではもったいないので、録音して各学

校や公共施設で流してみてはどうか。 
また、一方通行で広報するのみでなく、質問

に答える形式も試してはどうか。 

11 号バイパスが開通したことで暴走族が週
末の深夜往復走行しているのでパトロールを強
化してほしい。 



- 2 - 

 

議 
 

事 
 

概 
 

要 

５ 質疑・応答 
【委員】 

  高津小学校と高津交番の間の通りに時間規制の通行禁止がかかって
いるが、通行禁止の時間帯に高津交番前で街頭監視をしてもらえない

か。 
 【地域調査官】 
  事件事故の対応や勤務形態の都合上、街頭監視に従事できないこと
もあるが、ご要望を受け、可能な範囲でパトカーによるパトロールを
強化する等して対応していきたい。 

 【委員】 
  新しく開通した11号バイパスについて、横断歩道のない箇所を横断
する者があり大変危険である。 
なにか対策を講じることはできないか。 

 【交通調査官】 
  バイパスは通行量が多く、横断は危険であるため、横断歩道のない
箇所を横断しないよう、交通安全教育や広報活動を通じて周知させる
とともに、パトロールを強化し交通事故防止に努める。 

 【委員】 
  新居浜署の新築建て替え工事が行われるが、建て替え中は警察署の
機能はどこかに移転するのか。 

 【会計調査官】 
  現在の警察署の位置において署の機能を維持したまま建て替え工事
を行う。 

 【委員】 
  ＳＰのＳは何の略か 
 【警備調査官】 
  セキュリティのＳである。 
 【委員】 
  地域課の活動報告に、映像伝送機能の活用とあったが、映像伝送機

能とは何か。 
 【地域調査官】 
  事件・事故の現場に駆け付けた警察官が、装備する通信機器を活用
して、現場の状況をリアルタイム映像で警察署や他の警察官に配信す
る機能である。 

  警察署にいる指揮官等が現場の映像を見ながら指示を出すことで効
果的な指揮を可能となる。 

 【委員】 
  特殊詐欺被害防止のための街頭活動はどのようにしているのか。 
 【生活安全課長】 
  巡回連絡やパトロールなどの街頭活動を通じて、対面型の広報を実
施している。 

 【委員】 

  特殊詐欺被害の防止のための広報活動として、警察だけの活動では
限界があると思われるが、アウトソーシング（外部委託）することは
できないか。 

 【署長】 
  警察の業務は大きく分けて司法と行政に分かれるが、司法に関して
は外部委託は不可である。 

  行政的な部分に関しては、外部委託的な観点もあり、例えば防犯協
会等の外郭団体や、コンビニ・金融機関等に協力をお願いして犯罪の
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未然防止に努めているところである。 
  今後も予防と検挙を両輪として、犯罪抑止に努めていく。 
６ その他 
  会議に先立ち、直轄警察犬による臭気選別、足跡追跡のデモンスト
レーションを視察した。 

新居浜警察署協議会開催状況 

  

 

 

 

 

 

 

直轄警察犬によるデモンストレーション視察状況 

  

 

 

 

 


